
Wünsche an Admin
Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 15. August 2019, 11:30

Zitat von Sigrid Sigurdsdottir 

Ich möchte nochmals die werten Admins, an die Botschaften für das IL und Kush
erinnern!

Da es auf meine Kaputze geht, das es früher nicht passierte, als ich noch WBB 4x
konnte - sollte, es jetzt passieren ( da das IL unsere Botschaft dortens errichtet hat).

Spricht ja nüscht dagegen, oder?

Die Frage ist, ob wir zwingend ein Unterforum für die Botschaften brauchen oder ob ein
einfaches Thema reicht. Was meinen die anderen?

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4407-w%C3%BCnsche-an-admin/?postID=135813#post135813

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4407-w%C3%BCnsche-an-admin/?postID=135800#post135800
http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4407-w%C3%BCnsche-an-admin/?postID=135813#post135813

